

# Einmal die Arbeit tauschen

Aktion ermöglicht Behinderten, Betriebe kennenzulernen

**NORDEN** Am Donnerstag findet zum sechsten Mal der bundesweite Aktionstag Schichtwechsel statt. Dabei wechseln Beschäftigte aus Werkstätten für behinderte Menschen und Mitarbeiter aus Unternehmen des allgemeinen Arbeitsmarktes ihren Beschäftigungsplatz. Es

ist also, wie das Logo verdeutlichen soll, sowohl ein Schicht- als auch ein Sichtwechsel.

Auch die Behindertenhilfe Norden beteiligt sich mit drei Kooperationspartnern an der Aktion: Die Glave Gruppe, Bäckerei Grünhoff sowie der Landwirtschafts-

betrieb Hattermann freuen sich auf jeweils einen Mitarbeiter der Behindertenhilfe und schicken selbst jeweils einen Angestellten in die Werkstätten.

Bis dato liefen die Schichtwechsel für beide Seiten immer positiv ab, verriet die Behindertenhilfe. In einigen Norder Betrieben würden daher für diesen Tag auch richtige Bewerbungsverfahren stattfinden, wer in die Werkstatt gehen darf. Vorrangiges und langfristiges Ziel sei aber, Behinderte in den ersten Arbeitsmarkt zu integrieren. Dies gelänge, beispielsweise durch Langzeitpraktiken, auch. Die Behindertenhilfe Norden betreut rund 400 Menschen. cs



Das Logo symbolisiert die Doppelbedeutung des Tages. Foto: privat